
 
Frau Herrmann-Stojanov stellte in kurzer Zeit die wichtigsten Eckpunkte der Studie vor. Es schloss sich 
eine kurze Aussprache an. Zum Inhalt wird auf die Anlage 1 verwiesen. Die komplette Studie kann auf 
der Internetseite der Gemeinde Much abgerufen werden. Der Vorsitzende danke im Namen aller 
Ausschussmitglieder für den interessanten Vortrag. 
 


